



Moritz Holzapfel (Primaria)

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

Ich heiße Moritz Holzapfel und freue mich ab dem Schuljahr 19/20 die erste Klasse der Grundschule leiten zu dürfen. Ich stamme aus dem bayerischen Wald und habe mein Studium und meine Ausbildung zum Lehrer in Regensburg absolviert. Unterdessen war ich auch ein Jahr an einer britischen Privatschule als Sprachassistentz tätig. Ich habe eine große Affinität zu Sprachen, aber auch zu Technik, weswegen ich mich freue meine beiden Leidenschaften mit einer Hörspiel-AG an der Schule verbinden zu können.

Queridos estudiantes, queridos padres,

Mi nombre es Moritz Holzapfel y estoy feliz de poder dirigir la primera clase de la escuela primaria desde el año escolar 19/20. Vengo del Bosque de Baviera y he terminado mis estudios y la formación de profesores en Regensburg. Mientras tanto, también pasé un año en una escuela privada británica como asistente de idiomas. Tengo una gran afinidad por los idiomas, pero también por la tecnología, por lo que estoy contento de poder combinar mis dos pasiones con una compañía de obras radiofónicas en la escuela.